

Las cupecitas volvieron a rugir en la 5º vuelta de Roque Pérez

Escrito por Administrador

Martes, 16 de Octubre de 2012 00:00

{besps}deporte16102012|width=215|height=161{/besps}

El domingo 14 de octubre, se llevó a cabo íntegramente por caminos rurales la denominada 5º vuelta de Roque Pérez con la participación de un amplio y colorido parque automotor. El evento fue organizado por la Asociación Amigos del TC Histórico y auspiciada por la Dirección de Deporte municipal.

La jornada contó con la presencia de Raúl Berdini, quien arribó en su joya de colección para deleite de los presentes y amantes de los autos. La prueba del tipo de velocidad controlada (regularidad) transcurrió sobre un total de 6 giros al circuito.

Una vez más, fueron atendidos por los integrantes del Club Amigos del Tejo con un desayuno, para luego de finalizada la competencia brindar el almuerzo a total beneficio de su institución.

La Dirección de Deporte agradece la presencia de la patrulla municipal, al hospital, a la policía comunal, a bomberos de Roque Pérez y de la localidad de Carlos Beguerie, al Club Amigos del Tejo y al Club de Pesca.